

ÉDUCATION ■ À Roger-Toulouse, une toile de Pradalier a été exposée

Un « vrai » tableau à l'école

Après des mois de travail autour de la carrière de l'artiste Roger Toulouse, les enfants de l'école maternelle éponyme ont reçu en don un tableau représentant le peintre à l'ouvrage.

Anais Rambaud

Les enfants étaient fiers, vendredi après-midi, de découvrir la toile de Gérard Pradalier représentant Roger Toulouse. Tous connaissent maintenant bien l'artiste : leur école porte son nom. Mais, depuis quelques mois, ils ont également planché sur son parcours et sa technique. Jusqu'à en faire une exposition, qui restera affichée quelques jours dans l'enceinte de l'école.

Un don symbolique

« Tout a commencé il y a trois ans. Nous avons reçu un message de Gérard Pradalier nous indiquant qu'il nous faisait don d'une de ses œuvres », raconte Mélanie Rodriguez, directrice de l'école. « Mon petit-fils était inscrit dans cette école... Je me suis dit que ce tableau serait mieux à l'école que chez moi », ajoute Gérard Pradalier, peintre qui fut



DÉTENTE. Trop long les discours ! Les enfants étaient impatients de voir la toile de Gérard Pradalier.

l'élève de Roger Toulouse pendant cinq années.

Les enfants ont notamment visité l'exposition *Le bestiaire de Roger Toulouse*, à Saint-Jean-de-la-Ruelle, afin de s'inspirer. « De génération en génération, cet artiste touche beaucoup », confie Émilie, maman d'Isild. Jean-Pierre Sueur, sénateur, livre aussi quelques confidences : « C'était un ami. Il était un

grand défenseur de l'école publique et de l'Éducation nationale... ».

Alors que les rénovations de l'école Roger-Toulouse se sont achevées très récemment, la toile de Gérard Pradalier se place comme la touche finale. Son œuvre, *Roger Toulouse en 1963*, est dorénavant installée dans le hall de l'établissement. ■



TOILE. Gérard Pradalier a dévoilé son tableau.